

桐生西ロータリークラブ週報



Rotary

2022-23年度RIテーマ **ジェニファー E. ジョーンズRI会長**
イマジンロータリー IMAGINE ROTARY

例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市広沢町1-2689 日本料理うおせん
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-47-7061
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-47-7062
 会長 東郷 学 公共イメージ委員長 栗原秀一 クラブ会報・雑誌担当 小林 聡
 幹事 池末晋介 公共イザ委員 金子福松、羽鳥 隆、下井田秀一 (歴史編集IT-CICCO担当)

No. 2244

2022年7月1日発行



2022-2023年度
RIテーマ

イマジン
ロータリー

IMAGINE
ROTARY

ジェニファー E. ジョーンズ
2022-23年度国際ロータリー会長(カナダ、ウィンザー・ローズランドRC会員)

ジェニファー・ジョーンズRI会長は、会員が夢を実現するために行動し、クラブの魅力を最大限に味わえる場としてのロータリーを思い描き、互いのつながりを深めることによって世界に変化をもたらすパートナーシップを築くよう会員に呼びかけています。



2022-2023年度
地区スローガン

みんなのロータリー、
みんなでロータリー、
さあ！奉仕に出かけよう

It's our Rotary.
Make action together.
Let's serve others.

中野 正美
RI第2840地区ガバナー
(太田RC会員)



地区目標

- 若い人を率先して勧誘する。
- 一人一人がロータリーの宣伝マンです。
- R財団補助金を全クラブが活用する。
- マイロータリーの登録を更に促す。
- 全クラブが地球環境問題を考えて奉仕プロジェクトを実施する。
- IMテーマ「環境の保全」を推進。
- 各クラブSDGsフォーラム開催を推進。
- 数値目標
 - ・会員純増1名以上
 - ・R財団年次寄付 1人150\$以上
 - ・ポリオプラス寄付 1人30\$以上
 - ・米山奨学会支援1人16,000円以上

会長就任挨拶



2022-2023年度

会長 東郷 学

クラブ会長のテーマ

善意を集めよう

Bringing out
the good in people

1971年11月20日、国際ロータリーにより15,000番目の正式加盟となった桐生西ロータリークラブは、昨年50周年の節目を迎えました。

半世紀の歴史を刻む我がクラブの新たな第一歩に際して、チャーターメンバーであり初代会報委員長を務められた金子福松パスト会長から受け継がれた初代会長の言葉を記します。「先ずクラブの親睦を計り、心の隔り環境の隔り年齢の隔り、その他あらゆる隔りを無くして一つの塊となって奉仕の理想のもとに社会に尽くしたいと思えます。『Good will begins with you』アンス G ブライトホルツ会長の此のターゲットはその光明であり、道しるべであります。私達は此の『善意』

を旗じるしに行動することをお約束致しましょう。」

星野重夫初代会長

初代会長の言葉から、現代に通じる、むしろより重要性が増したと実感できるメッセージが我がクラブの始まりの時点で明示されていたように感じられます。

2020年3月にパンデミックが宣言された新型コロナウィルスの世界的影響や各地で止まない紛争、環境問題、経済のグローバル化などが我々の日常生活に及ぼす変化は、海に隔たれた日本に暮らす我々にとっても、より実感を伴って感じられるようになりました。いまこそ、人間の良心を拠りどころとした世界的ネットワークが重要であり、それを可能にするのがロータリーであると確信しています。我々の暮らす生活圏、桐生西ロータリークラブから「善意をあつめよう」としたスローガンのもと、世界へ、また時空を越えて紡がれてきたロータリーの奉仕の理想を次の世代へ引き継いでいく所存です。

2022-23 東郷年度 数値目標

- 会員増強 純増2名
- ニコニコBOXへの寄付目標 25,000円/1人以上
- ロータリー財団への年次寄付目標150ドル/1人以上
ロータリー財団へのポリオプラス寄付目標30ドル/1人以上
- 米山記念奨学会への寄付目標 16,000円/1人以上

幹事就任挨拶



2022-2023年度

幹事 池上 晋介

今年度、幹事を仰せつかりました池上です。1年間よろしくお願ひ致します。

桐生西ロータリークラブは高森年度にて創立50年を迎え、今年度新たな一歩を踏み出しました。また、20年

以上に渡りクラブを支えて頂いた清水事務局が退職され、新体制にて東郷年度を迎えることとなりました。

このような、重要な場面において、私のような若輩者が幹事という重責を担うことに、皆様以上に大きな不安を抱えておりますが、これまでの50年の歩みを止めないように、日々精進してまいります。

1年間、クラブの活動が滞らないことを第一に、自分なりに、幹事の職を全うできればと思っております。

とは言え、これまでとは状況が大きく変わり、加えて私自身の経験値が致命的に足りていない状況ですので、皆様には多大なご迷惑をおかけすることと存じます。お気づきの点がありましたら、お声がけいただけますと幸いです。

1年間、皆様の叱咤激励、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

第2373例会 (2022・6・17) 報告

- | | |
|-------------|---------|
| 1. 点 鐘 | 6. 退任挨拶 |
| 2. ロータリーソング | 7. 退会挨拶 |
| 3. 会長の時間 | 8. 退職挨拶 |
| 4. 幹事報告 | 9. 点 鐘 |
| 5. 委員会報告 | |

3年振りの宿泊例会 高森年度さよなら例会 賑やかに開催

高森年度さよなら例会が、6月17日(金)伊香保温泉ホテル木暮で当初の念願叶って実施できました。また、6月末までのぐんま愛郷キャンペーンを利用できたこともあり43名という大人数の参加を得て、とても賑やかに楽しく開催できました。

今年度は、坪井良行ガバナー補佐輩出や、創立50周年記念事業および記念式典、またIMのホストなど、クラブにとって重要な事業を抱えた年度でしたが、適切な新型コロナウイルス感染予防対策もあって、無事に有意義に遂行できました。その上、最後のさよなら例会で会員間の親睦を一層深める事ができ、逆境の中にあっても大成功の年度であったと思います。

坪井ガバナー補佐、高森会長、小林(聡)幹事を中心に、ご尽力頂きました理事役員の皆様、下井田委員長始めとする創立50周年実行委員会、江原委員長をはじめとするIM実行委員会の皆様、本当にご苦労様でした。そしてコロナに負けず温泉例会を企画実施して下さいました花房SAAを始めとするSAAの皆様にご感謝申し上げます。

7月から東郷(学)会長エレクトのもと、新しい事務所で後任の関根事務局員に引き継がれて新年度がスタートします。

◆会長の時間

高森会長

- 明日の午前中ロイヤルチェスター前橋において現・新ガバナー補佐と地区副幹事引継ぎが開催され、坪井ガバナー補佐が出席されます。
また21日(火)にも県庁31階レストランにおいて地区慰労会が開催され坪井ガバナー補佐が出席されます。
- 23日(木)午後3時から次年度の地区インターアクト会議がガバナー事務所で開催されます。次年度の地区インターアクト委員会副委員長に就任する河内会員が出席されます。
- 同じく23日の午後6時30分から美喜仁本店で桐4RC新旧会長幹事会が開催されます。当クラブから坪井ガバナー補佐、私、東郷(学)会長エレクト、小林(聡)幹事、池末副幹事の5名で出席致します。
- 24日(金)午後6時30分からうおせんにてパスト幹事会を開催致します。現・次期幹事を含め16名が参加する予定です。
- 今年度の最後の事業として大間々高校進路支援講話が30日(木)に同校体育館で開催されます。新井みゆき会員と中島俊太郎会員が講師を務めて下さいます。

◆幹事報告

小林(聡)幹事

- 来週24日(金)は休会です。次例会は7月1日の東郷年度初例会です。
- うおせんでの新事務所の対外的稼働は7月1日からを予定しております。会員皆様には後日新しい電話番号やファックス番号についてなど関根事務局員からご案内する事になっております。
- 15日(水)の桐生タイムスに大間々高校へ感染対策品を寄贈した事業の記事が掲載されました。

◆委員会報告

□抛金委員会

◆ニコニコBOX 佐々木ニコニコBOX担当

高森会長、小林(聡)幹事、お疲れ様でした

新井(み)君、今泉君、木村君、津久井君

◆ロータリー財団 佐々木ニコニコBOX担当

高森会長、小林(聡)幹事、お疲れ様でした

今泉君、木村君、津久井君

◆米山ボックス 佐々木ニコニコBOX担当

高森会長、小林(聡)幹事、お疲れ様でした

今泉君、木村君、津久井君

会長退任挨拶



2021-22年度

会長 高森 勉君

思い起こせば1年前、新型コロナウイルス感染症による行動制限が緩和されることを期待し通常の例会開催を熱望して新年度を迎えていました。

例会場がプリオパレスからうおせんさんへ変更となり、事務局は清水さんのご自宅となり、そのような中でクラブ創立50周年を迎え、更にはIMホストまで担う事となり、はたしてどんな1年になるのか不安交じ

りのスタートでした。何度となく予算編成では理事役員の皆様へ議論をお願いし修正につぐ修正をしたことは大変申し訳なく思っております。

そんな不安も始まってみれば吹き飛ばすくらい、理事役員及び各担当員の皆様、更には50周年実行員会・IM実行委員会の皆様に想定通り活躍して頂き、無事本日を迎えられることにまずもって感謝申し上げます。

花房SAAには期待通り豪快にリーダーシップを発揮頂きました。時々走りすぎたことは全て会長の責任としてお許し頂きたいと思っております。天沼委員長には、常に冷静に判断頂き、困った時のまとめ役として活躍頂きました。青山委員長には、何かにつけては“青山さん”という事でほぼ今年度重責を担って頂きました。新島委員長は、常に“かっこよく”ふるまって頂きましたが、時折幹事を困らせてくれました！越塚委員長には、仕事で多忙な中でもきちんとロータリーの活動を見越してスケジュール調整をし行事参加して頂きました。清水委員長は、職業柄同様“堅い”運営に終始して頂きました。小林恵司会計には理事会内で多くの議論のテーマを与えて頂き、活発な意見交換を生み出して頂きました。東郷エレクトには、私が年度当初から次年度を意識した発言を意図的に繰り返した事は申し訳なさを感じております。池末副幹事には、多忙の中理事会議事録の作成や事務局移転対応など、特に年度後半はやせてしまう程になったのは申し訳なく思っております。阿左美副会長には、ご意見番としてそばにいて頂くだけ期待し温かく見守って頂きました。

50周年実行委員会では下井田実行委員長のリーダーシップで、開催方法決断の難局を乗り越えました。式典を目前に控え慌ただしく最終確認した事は良い思い出になりました！IM実行委員会では、江原実行委員長の“どっしり構えた”委員長ぶりに青山幹事の緻密な準備で、皆さんからお褒めの言葉を頂けたことは大変嬉しかったです。

50年の節目にチャーターメンバーである金子・星野両大先輩の元で会長職を仰せつかったことは大変光栄な事でしたが、残念ながら星野大先輩がご逝去されたことは大変深い悲しみとなりました。坪井ガバナー補佐には、会長職が終わり休む間もなく分区のリーダーとしてご活躍されたことは尊敬の念に堪えません。又、いよいよ事務局清水さんとの最後の時を過ごすタイミングとなってしまいました。私達会員の誰もがその活躍ぶりには頭の下がる思いでいっぱいだと思います。そして、何より私がこうして今を迎えられるのは、小林幹事の存在以外ないと思います。常に前向きで苦しい時も明るく振舞い、多くの苦難を乗り越えられたのも小林幹事がいたからこそだと思っています。説明するまでもなく数々の苦難をものともせずに立ち向かえる姿は、今後の自分自身に置き換えてこれからの役に立て参りたいと思います。

頼りない会長ではありましたが、1年間会員の皆様に支えられなんとか無事今日を迎える事が出来ましたことに改めて感謝申し上げ、退任のあいさつとさせていただきます。ありがとうございました。

副会長退任挨拶



2021-22年度

副会長 阿左美博君

高森会長と小林幹事のもと、楽しいクラブ運営ができたと思っています。過ぎてしまえば短く感じられても、その時はきっと多くの苦労もあったと思います。会長幹事始め皆様大変お疲れ様でした。

幹事退任挨拶



2021-22年度

幹事 小林 聡君

皆さん大変お疲れ様でした。1年間、皆様のご指導ご鞭撻もとで終わることができました。思い起こせば3年前高森会長がノミネーに選ばれた後、幹事役にと声をかけて頂きました。その頃はまだ新型コロナもなく仕事もプライベートもそれなりに順調だったのですが、その後はコロナが蔓延し、仕事がストップしてしまい、50周年の年になってしまいました。桐生西クラブにとっても創立50周年という記念の年、また私にとっても人生50歳というタイミングの中で、仕事もプライベートも止まってしまったような状態で、ロータリーの幹事が務まるのだろうか、本当に悩んで眠れないような日も多々ありました。そんな中でも高森年度理事の方をはじめ、会員の皆様に本当に支えて頂いて1年間過ごすことができたこと心から感謝申し上げます。

今まで中途半端なロータリー経験しかしてこなかったのですが、高森年度の幹事としていろいろな経験をさせて頂きましたので、これからのロータリー活動も引き続き皆様と続けていけたらと思っております。今後ともよろしくお願い致します。

最後に事務局清水さんにはサポート頂き、心より御礼申し上げます。1年間ありがとうございました。

退会挨拶



清水重昭君

桐生西クラブには、この4年間お世話になりました。希望の家の野田先生のお計らいで入会させて頂いたのですが、私は元々県職員であった事から、前橋のある団体が困っているので助けて貰えないかと話があり、今年4月からそちらに勤めさせて頂いております。また何かのご縁でお世話になる事があるかと思いますが、その節は宜しくお願い致します。

桐生西クラブの益々のご発展を祈念申し上げて、退会のご挨拶とさせていただきます。

退職挨拶



事務局 清水紀楊子さん

皆様には凡そ四半世紀の間、大変お世話になり、言葉に尽くせぬ程の感謝の気持ちでいっぱいです。遂に今日が私にとって最後の例会になりましたが、今こうして皆様に温かく送って頂いて、私はつくづく幸せ者だと思っています。

心の通う温かい職場に恵まれた事、そして私をただの事務員としてでなく、同じ仲間の様に接して下さいました会員皆様に、心から感謝申し上げます。

また、家族会でお世話になりましたご家族皆様にも呉々も宜しくお伝え頂きたいと思っております。

新たな半世紀に向かって桐生西クラブが益々発展されます事を祈念申し上げて、私の退職の挨拶とさせていただきます。皆様、本当にありがとうございました。



司会 霜村年勇副S.A.A.



開宴挨拶 花房孝道S.A.A.



あいさつ 高森勉 会長



乾杯 坪井良行ガバナー補佐



閉会挨拶 東郷字会長エレクト



小林(聡)幹事、坪井G補佐、高森会長、東郷(学)会長エレクト、池末副幹事

坪井ガバナー補佐のご発声により高森年度の有終の美を祝して乾杯！



会長幹事から清水事務局員へ花束贈呈



後任事務局員の関根敏子さん



姫の会によるお楽しみ！ 桃子ちゃん加入で大幅に若返り今後の活動を期待します



野村 滋君
姫の会マネージャー兼
専属司会者



“ひよっこ、もう誰がかわかりですね”



高森年度さよならゴルフコンペ開催

今年度最後のゴルフコンペを、さよなら例会と同日に伊香保国際カントリークラブで開催しました。ゴルフ部員24名という多くの参加を得て楽しく開催できました。その表彰式をさよなら例会懇親会の中で行いました。結果は右下の通りです。



- 優勝 河内 良範君
- 準優勝 小林 恵司君
- 第3位(バスケ) 羽鳥 隆君



は次期ゴルフ部長 堀江 会員です



高森勉会長、小林聡幹事、大変お疲れ様でした。そして大変お世話になりました。また高森会長には参加者にお饅頭のお土産を頂戴しました。ありがとうございました。

《次例会予告》
7月8日(金) クラブフォーラム
役員・委員長就任挨拶
7月の出席100%表彰、誕生・結婚祝